

2023 年 4 月 24 日パーソルプロセス&テクノロジー株式会社

【パーソルプロセス&テクノロジー社会貢献活動の取り組み】 子どもたちが描く"テクノロジーをつかったより良いくらし"とは? 小学生対象に絵画を募集&展示

~応募作品 170 枚の絵からみえる、子どもたちが考える未来のテクノロジー~

総合人材サービス・パーソルグループのパーソルプロセス&テクノロジー株式会社(東京都江東区、代表取締役社長:市村 和幸、以下「パーソルP&T」)は、イオンモール キッズドリーム合同会社(本社:千葉県千葉市、代表職務執行者:安武 覚)が運営する、イオンモール幕張新都心内の仕事体験テーマパーク「カンドゥー」(千葉県千葉市)との特別企画を実施致しました。

2023年2月28日(火)~2023年4月10日(月)の期間中、小学生を対象に「テクノロジーをつかったより良いくらし」をテーマに自由な発想で絵を描いて応募いただき、同行者を含む400名を2023年4月23日(日)に当社完全貸切のカンドゥー第2部(15時30分~20時)に無料でご招待しました。身近な家族や先生、友達を想い、子どもたちが未来への期待や想像を膨らませて描いた多くの絵が集まりました。





■企画担当者より

パーソルプロセス&テクノロジー株式会社 マーケティング部 広報グループ マネージャー 杉山 奈津子

今後、ビジネスの発展にIoTやAIをはじめテクノロジー活用が必要不可欠と言われる中、日本ではIT人材の不足が予測されています。

パーソルP&Tは、テクノロジーを活用することで社会課題の解決を図り、「はたらいて、笑おう。」の世界の実現を目指しています。未来を担うIT人材育成を支援するため、幼いころからテクノロジーとは何かを考え、その可能性に想像を膨らませてワクワクする機会となるよう、この企画を実施するに至りました。

パーソルP&Tでは、地域社会貢献活動の一環として2019年より子どもたちがテクノロジーを身近に体感できる機会の提供や、教育現場へのICT教育支援を継続的に行っています。今後も、IT企業ならではの強みを生かし、実際に子どもたちがテクノロジーに触れる機会を提供することで、多くの子どもたちにITの楽しさやテクノロジーの可能性を伝え、考える機会の創出を行ってまいります。

パーソルP&T 社会貢献活動について: https://www.persol-pt.co.jp/social-contribution/



<応募作品について>

応募いただいた作品は下記特設サイトよりご覧いただけます。

URL: https://www.persol-pt.co.jp/social-contribution/case/kandureport2023picture/

■タイトル:AI で服を選ぶタブレット

誰が:

家族や私

今困っていること:

朝の準備に時間がかかる事

どのようによくなるか:

身支度の時間が減り、必要なものが分かる



誰が:

学校の児童たち 今困っていること:

教科書の文章だけでは分からない事がある

どのようによくなるか:

映像とAIの解説でわかりやすくなる、授業が面白くなる





<当日展示した絵について>





応募作品の絵を当日カンドゥー内に展示し、子どもたちが未来への期待や想像を膨らませて描いた絵をご来場いただいた方にご覧いただきました。

当日の様子はこちら: https://www.persol-pt.co.jp/social-contribution/case/kandureport2023/



■パーソルプロセス&テクノロジー株式会社について <https://www.persol-pt.co.jp/>

パーソルプロセス&テクノロジー株式会社は、人・プロセスデザイン・テクノロジーの力で、人と組織の生産性を高めることを使命としています。

お客様の事業課題に応じたコンサルティングやシステム開発、アウトソーシングのほか、人とテクノロジーが共存できる社会を目指し、RPAやAIなどを駆使した最新のテクノロジーやサービスを提供してまいります。

パーソルグループは、「はたらいて、笑おう。」をグループビジョンに、人と組織にかかわる多様な事業を通じて、持続可能な社会の実現とSDGsの達成に貢献していきます。